



EXÉCUTIF

Sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres se tient ce jeudi 5 décembre 2019 à 10 heures dans la salle habituelle au palais de la présidence de la République.

FINANCES

La récente session du Comité monétaire et financier national et du Conseil national du crédit, en présence notamment du gouverneur de la BEAC, Abbas Mahamat Tolly, a fait apparaître des signes de redressement de notre économie.

Page 5

HANDBALL

Malgré une préparation qui prend du retard, le capitaine des Panthères du Gabon, Yannick Aubyang Minlama, rêve d'une performance à la Can en janvier prochain en Tunisie qui qualifierait le Gabon pour le Mondial-2021 en Egypte.

Page 13

LE POIDS DU SERMENT

LES 31 membres du gouvernement "Nkoghe Bekale 5" ont prêté serment hier devant le président de la République Ali Bongo Ondimba et en présence des juges constitutionnels. Un engagement qui revêt une signification particulière dans le contexte actuel. De même qu'il appelle à une réflexion quant à son extension à d'autres responsables publics.

Pages 2 & 3



JUSTICE

L'arrestation mardi d'ex-ministres parmi lesquels un élu a pu susciter un certain nombre d'interrogations, dont celle autour d'une éventuelle immunité. En réalité, aucun n'en jouissait au moment précis de leur interpellation.

Page 11

FOOTBALL

Mané plutôt que Messi. C'est le vote exprimé pour le Gabon par le journaliste de "L'Union" James Angelo Loundou, membre du jury depuis 2009. C'est qu'à ses yeux, le Sénégalais remplissait toutes les cases pour décrocher le Ballon d'or 2019.

Page 12

INONDATIONS

Comme Lambaréné – et la province du Moyen-Ogooué en général –, Mouila a dû faire face en début de semaine à de nouvelles inondations. Les précipitations abondantes faisant sortir la Ngounié de son lit. Au grand dam des populations.

Page 16

POUR MOI QUOI...

Qu'est-ce que cette histoire d'invitation faite aux familles par la Gabosep à se rendre dans sa morgue pour identifier les corps de leurs parents disparus ?

C'est fou que certains Gabonais ou Africains aient abandonné, depuis plus d'un an pour certains cas, les corps de leurs «chers» disparus. Pour quelles raisons ? Nous connaissant très attachés à nos traditions séculaires où la solidarité est le fondement de notre culture, on a du mal à comprendre. Mais, l'argent étant désormais au-dessus de tout, plus rien n'est impossible en ce monde. Ce qui augure des lendemains incertains pour le continent noir. Alors, il faut agir, corriger le tir...

Chaque jour que Dieu fait, au regard de ce qui se passe là, là, là, on tend vers une société sans âme, sans fondation solide sur laquelle les générations bâtiront leur existence. Et dire que, jusque-là, les Blancs et les Jaunes ne cessent de saluer notre humanisme, d'envier notre vivre-ensemble et de nous citer en exemple comme étant les seuls peuples au monde qui ont su garder intacts leurs cultures. Mais, voilà que ces valeurs humaines commencent à foutre le camp. A cause de l'individualisme, héritage des cultures importées, égoïstes et déshumanisées. Si nous ne restons plus ce que nous avons toujours été et qui nous a préservé de l'aliénation culturelle, alors, l'Afrique aura définitivement tourné le dos à son émancipation...

...MAKAYA